

Lenzburg-Seetal**12. Februar 2026 | Seite 27****1 min.**

Leserbrief

Mit Sorgfalt und Augenmass

Wahl zweier Bezirksrichterinnen/Bezirksrichter in Lenzburg

Laufende Berichterstattung

Am 8. März finden die Ersatzwahlen für die zwei freiwerdenden Sitze am Bezirksgericht Lenzburg statt. Mit Ruedi Stutz stellt sich ein erfahrener Mann aus der Wirtschaft mit langjähriger erfolgreicher unternehmerischer Tätigkeit und anerkanntem Leistungsausweis zur Wahl. In den letzten fünfzehn Jahren hat er erfolgreich eine Anlagestiftung als Geschäftsführer mitaufgebaut. Seine Wirtschaftserfahrung und Praxisnähe erachte ich als sehr wertvoll für die Tätigkeit am Gericht. Ich habe Ruedi Stutz als eigenständige, unabhängige und integre Persönlichkeit kennengelernt. Er ist vielseitig interessiert und bodenständig und wird sich mit seiner Erfahrung mit Vernunft, Sorgfalt und dem nötigen Augenmass verantwortungsvoll ins Gremium einbringen. Für mich ist Ruedi Stutz die richtige Wahl für dieses Amt. Er bringt die nötige Lebenserfahrung, Vielseitigkeit und Ausgewogenheit mit und gehört für mich auf jeden Wahlzettel.

Thomas Häusermann, Seengen (ehem. Friedensrichter Kreis Seengen)